

vient magnifiquement. Ses confrères, comme ses anciens paroissiens, et comme aussi ses chers enfants de l'orphelinat Saint-Arsène, vont se réjouir de tout leur coeur!

Mgr Lepailleur, chacun le sait, est l'activité en personne. Il s'est toujours donné et dépensé sans compter. Si tous ceux à qui, dans sa vie, il a fait du bien se réunissent pour le fêter à son retour — car Mgr Lepailleur accompagne en Europe Mgr l'archevêque — ses grandes salles du Saint-Enfant-Jésus ne seront pas assez grandes.!

Aux nouveaux prélats, et, en particulier, à Mgr Martin et à Mgr Dauth, qui sont chez eux à la *Semaine religieuse*, nous offrons nos très vives félicitations et nos meilleurs vœux.

---

## M. LE CHANOINE DESGRANGES

---

**L'**ELOQUENT prédicateur de Notre-Dame pour la station quadragésimale de 1914 a quitté Montréal mercredi soir (29 avril), en route pour les centres franco-américains, où il a accepté de porter encore plusieurs fois la bonne parole. M. le curé Labelle, de Notre-Dame, au soir du mardi de Pâques, et Mgr Gauthier, ce dernier lundi d'avril ont dit à l'incomparable apôtre qu'est M. le chanoine Desgranges, ce qu'il convenait de lui dire.

Il est certain que le passage du célèbre orateur des conférences contradictoires de France aura été pour nous un bien. Ceux qui l'ont entendu à Notre-Dame, puis en conférence au Monument National (celle du mardi de Pâques), et, sans doute, à Québec, à Ottawa, à Valleyfield, à Joliette, à Sainte-Thérèse, et un peu partout, car il s'est prodigué pour être ai-